## Prions les saints de demain!

Il existe de très nombreux saints reconnus par l'Eglise. Mais à l'occasion de la fête de la Toussaint, fête de tous les saints, nous pouvons également penser à tous ces saints "en devenir". Avant d'être canonisés, il y a tout un processus ; et avant de le démarrer - en étant déclaré vénérable, puis béatifié - il y a tout une vie et donc tout un chemin à parcourir!



"Vous êtes la lumière du monde" (Matthieu 5, 14). Regardons toutes ces lumières, petites et grandes, qui nous éclairent sur notre route :

- Les bienheureux: Ils ne sont qu'à une marche d'être déclarés saints! Parmi eux, Chiara Luce Badano ou Carlo Acutis nous apprennent que la valeur n'attend pas le nombre des années. A respectivement 18 et 15 ans, leurs vies n'étaient qu'une louange à Dieu. "Les jeunes sont l'avenir. Je ne peux plus courir, mais je voudrais leur passer le flambeau, comme aux Jeux Olympiques. Ils n'ont qu'une vie, et cela vaut bien la peine de la vivre" a dit la bienheureuse Chiara Luce.
- Les vénérables: Parmi la longue liste, Robert Schuman, <u>Marthe Robin</u>, <u>Claire de</u>
  <u>Castelbajac</u> entre autres ... nous montrent que les chemins de sainteté sont aussi variés que les vocations et les personnalités!
  - "Il faut absolument que je témoigne de Dieu dans la joie ... suffit pas de belles phrases." (Claire de Castelbajac)
- Les méconnus: Alors là, la liste est très longue! On en a tous au moins un dans notre entourage. Un indice? En général, il faut les chercher parmi les personnes les plus humbles, pas celles qui brillent mais celles qui illuminent et qui réchauffent, celles qui prennent le temps, qui prennent soin des autres. Peut-être cela nous rappelle-t-il quelqu'un que nous avons, ou avons eu, la chance de connaître?
  - Alors pour la fête de tous les saints, prions plus spécialement pour cette sainte ou ce saint inconnu que le Seigneur a mis un jour sur notre chemin pour nous éclairer.